

旗振り報告 (R6年度3学期)

| 校外班名 | 内容 |
|----------------|--|
| 船橋会C2 | 小雨で傘をさしての登校でした。 みんな走ることなく落ち着いて歩いていました。 左折の車がほぼなく安全な交差点でした。 |
| 船橋会C3 | 数名、道路に広がって歩いていたので、声かけをしましたが、ほとんどの子が、きちんと歩道を歩いて良かったです。 |
| 船橋会C1 | 9:00-9:10に特に多くの児童が通りました。元気に挨拶を返してくれる子どもも多く、嬉しく思いました。お友達と横並びで広がって歩く様子（特に低学年）や、ポケットに手を入れて歩く様子が気になりました。横断歩道で全く左右を見ていない児童がとても多かったため、希望丘公園方面からの車は少ないとはいえ、もっと注意するよう伝えなければいけないと思いました。 |
| 船橋会A1 | 特にありません |
| 船橋会B | 11月26日登校時間 西口 体育館裏で旗振りしました 葉っぱがたくさん落ちていていつもパトロールしてくださる男性の方が集めてくださっていました。 8時を過ぎると登校、出勤の方々のピークを迎え人が多くなり何度か危ない場面がありました 一時停止してくれない車両もあつたりハラハラしました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシテイ | 8時5分頃が登校のピークで、8時10分頃にはほとんどの子どもが登校している状態でした。比較的静かで特に危ない点はありませんでしたが、黄色帽子のアトラスのお子さんが横断歩道ではない橋の手前あたりで横断していました。車も自転車も来ておらず危ないことはなかったのですが、遠くて注意出来ず事故につながることもあると思いました。 |
| 船橋会C3 | 気持ちの良い挨拶をしてくれる子が多く、交通ルールもしっかり守っていた。 |
| 船橋会C2 | 2024.12.4 交通ルールはきちんと守れていたと思います。危ない場面もありませんでした。 |
| 船橋会C3 | 12/5(木)旗振り ガードレールの手前で車道に出てくる子が多く、最後まで歩道を渡ってほしいと思いました。交通量は少なかったですが、1年生の集団が遊びながら登校していて何人か走りながら車道にはみ出していたので、危険だと思いました。 |
| 船橋会B | 12月6日 登校時間@体育館裏の交差点 車や自転車の交通量は多いように感じました。一時停止側が停止しないケースが多いので、注意が必要だと思いました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシテイ | 8:05~8:10頃に登校しているお子さんが多かったです。ほとんどのお子さんが横断歩道をきちんと渡って歩行していました。路駐の自動車や信号無視の自転車などがたまにいますので、気をつけなくてはならないと思いました。 |
| 船橋会C1 | 横に広がりながら歩いている子もいて、横断歩道からはみ出しそうな場面がありました。 交通量は多かったです。 |
| 船橋葎根会B | 環八から右折する車が多い為、朝の逆光で見えない事もあると思いますので、引き続き行なった方がいいと思います。 |
| 船橋会C2 | 全体的に交通ルールを守り登校できてました。一部の生徒が登校時間が遅く、横断歩道而走って渡ろうとしていたところ、左折車が歩行者に気づかず左折し通り過ぎ、危ない場面がありました。巻き込み事故になりかねない場面だったため、信号が青でも左右確認するよう徹底できればと思います。 |
| 船橋会C1 | 寒い朝でしたが、皆元気に挨拶をして登校していました。 特に危険と思われる場面もなく、スムーズだったと思います。 |
| 船橋会A1 | 日時 12/10(火)7:55-8:20 場所 プール横の横断歩道 内容 旗振り 気づいた点は以下です。 ●横断歩道を通過するときに、左右を見ずに慌てて走ってくる子がちらほら見られる。 ●後ろから来る自転車(それなりのスピード)に気づいていない場合が多い。 以下提言です。 ●この場所の旗振り時間は7:55-8:10となっていますが、むしろ8:10前後が登校人数のピークです。8:20まで児童たちは登校してきますし、後半ほど慌てて走ってきたりして危ないので、この場所の旗振り時間も7:55-8:20に広げた方がいいのではと思いました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシテイ | 2024年12月10日 バスロータリーの郵便ポスト前横断歩道 私は勤務中ずっと、子供たちが真似しないようにと願いながら、合計4人の大人が赤信号を無視して道路を渡っているのを見ました。8時10分頃は子どもたちが道路を横断するピークの時間です。この時、子供は青信号が終わる前に道路を渡りやすいので注意が必要です。1年生の子供は時間の感覚が無く、時間を思い出してもずっと立ち止まって遊んでいます。親が知っているかどうかはわかりません。 子どもたちが無事に学校に通えることを誰もが願っていると思いますが、この仕事はとてもやりがいのある仕事だと思います。 |
| 船橋葎根会B | 子どもたちは元気に挨拶をして登校していました。数名の保護者が付き添って登校している姿もあり安心でしたが、信号の変わり目にバスが通過する瞬間があり、信号待ちしていても慌てて渡らず安全確認が必要だと感じました。また、旗を持って構えていると大人の信号無視も抑止出来るような気がしました。 |
| 船橋会C3 | 希望丘通りに向かうコープ横の車道を歩く際、右側に寄らずに広がって歩く様子が散見されました。何度か声をかけましたが、特に複数人で登校していると無意識のうちに車道を歩いてしまっている子が多いので、危ないと感じました。 |
| 船橋葎根会B | 2024.11.26 学校側から来る右折車が多いので気をつける必要があると感じた。 |

| | |
|----------------|--|
| 船橋会C1 | 元気にあいさつをしてくれる子供が多かったです。 |
| 船橋会B | 12/10 体育館裏の交差点 いつも見守りをしてくださる男性がいてくださり、危ない箇所などをお教えいただきながらの旗振りになりました。保育園への登園や通勤通学の自転車が、スピードもかなり出しているため、毎年変わらず危ない交差点だな、と思いました。 数秒間、みんなが止まって安全確認するだけで安心できるな、と思いました。 |
| 船橋会C2 | 2024.12.14実施 挨拶は半分くらいの子供たちは返してくれるが、その他の子供たちは返ってきませんでした。朝の通学時間帯は、自転車は車道を走っていたので危険なことではなく通学できていました。 |
| フレール西経堂 | 2024.12.10 児童遊園前の旗振りを行いました。毎年やっていた時の旗振りの時より突っ込んでくる車が多く、児童も青信号だと安全を確認せず走ってきてそのまま渡ろうとする子が何人かいて少し危険を感じました。 また、信号を渡った先で通学路から外れて児童遊園の中に入って何分か滞在している子達もいました。 |
| 船橋会C3 | 土曜日に実施したため、普段より車や自転車は少なかったです。 マンションの駐車場から車が出てくる場面があり、話をしながら歩いている子どもたちは気付いていない様子でした。 車は徐行して気をつけて下さっていましたが、周囲の危険に気をつけながら登下校してもらえよう、各ご家庭でも再度注意喚起が必要だと感じました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 2～3人は横断歩道を渡らずに行く子供がいましたので、危ないことを伝えました。 |
| 船橋会A | 8:15近くなると、自転車のスピードが速い方が多い印象がありました。 児童が横断中に、旗振り付近で停まった自転車に後続の自転車が衝突を目撃しました。 スピードはゆっくりでしたが、注意が必要と感じました。 また、横断歩道手前から走って左右を確認せずに横断する児童もいたため注意喚起しました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 12/24パスロータリーポスト前横断歩道 ・自転車の信号無視横断あり。 ・1年生急な飛び出しに注意が必要。 ・団地内に業者車両の出入りがあり注意が必要。 ・自宅へ引き返す生徒がいた。 |
| 船橋会B | 旗振りですが本日は何も無く無事終了しました。 |
| 船橋会C3 | ・交差点での斜め横断が見受けられたが注意したら気づいてすぐに直してくれた子もいた。 ・低学年よりも高学年の子の方があいさつを自分からしてくれる子供が多かった。 ・車への注意はするが自転車への注意があまりないので横断の際危ないと思う瞬間があった。自転車や車は止まれでしっかりと止まってくれた。 |
| 船橋会C3 | 恥ずかしがりながらも挨拶してくれる子や自分から挨拶してくれる子も多く嬉しくなりました。車はあまり通りませんでしたが、歩道から外れて道路を歩く子供が多かったり、ななめ横断する子もいて声掛けが必要だなと感じました。 |
| 船橋会A | 1月8日7時55分から8時10分、船橋まちづくりセンター脇の交差点で旗振りを行いました。自転車が多く通りましたが、特に危険を感じる事はありませんでした。 |
| 船橋会C1 | みんな元気に登校していました。 |
| フレール西経堂 | 1/9朝7:45～8:15、旗振り当番をしました。車が多い交差点を急いで走って渡ろうとする子どもがたくさんいたので、周りに気をつけるように見守りました。こちらから挨拶をすると、元気に応えてくれました。 |
| 船橋会C2 | みんなよくあいさつしてくれました。自転車は車道を走行し、子どもたちは歩道を歩いているので接触や危ない場面はありませんでした。横断歩道、無理に渡ろうとせず次まで待っていたのでルール守って登校していました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 1月9日：場所（希望ヶ丘バス停、ポストの前） バスが、八幡山方面へバス停から本線に戻る際（左折）おそらく黄色から赤になる時に、信号が見えなかったようで、横断歩道手前ギリギリで止まり、少し怖かったことがあった（スピードは全くでない状態なので運転手さんと目が合った）。黄色い旗を持って横断歩道に立っていると、児童がいなくても、他の歩行者や自転車の人もほとんど信号を待ってくれたので良かったです。 |
| 船橋葭根会B | 初めてセブンイレブン側で旗振りをしましたが、ファミリーマート側に比べて交通量がかなり少ないことに驚きました。 信号の青の時間が短い代わりに、赤から青に変わるまでの時間もわりと短いので、無理に渡ろうとする人も少ないように思います。 自転車もきちんと左側通行している人が多く、危険な場面はありませんでした。 |
| 船橋会C2 | とても寒い朝でしたが、皆元気に挨拶をかえしてくれました。交通ルールもしっかり守っていて素晴らしかったです。ただ左折する車が多い場所なので、注意が必要だなと感じました。 |
| 船橋会A | 1月10日 旗振り 7:55～8:20 プール横 子供たちの登校時間のピークは8:06～8:13ぐらいまででした。自転車がとて多く子供達が横断歩道を渡る時に減速してくださる方もいますが、朝なので急いでいる方もいて、ひやっとする時がありました。 |
| 船橋葭根会A | 子どもたちの登校時間と周辺企業の出勤時間が同じぐらいで車の通りが多いのとタクシーがトイレのために横断歩道すぐのところに路駐するので車通りに気をつけて旗振りしました |
| 船橋葭根会B | 1/10旗振り実施 急いで横断歩道を渡る子も少なく、特に危険なことはありませんでした。 |
| 船橋会B | 寒い中みんな頑張って登校していました。特に気になる事はありませんでした。 |
| 船橋葭根会B | セブンイレブン前にて、子供たちは元気に挨拶してくれました。1人の生徒だけ横断歩道ではないところから横断していたので声掛けさせてもらいました。 |
| 船橋葭根会A | 2025年1月14日晴れ 路駐車もなく見通しが良かったです。7時58分から8時19分にほとんどの児童が登校して行きました。横断者がいなくても減速していく車が多く、立っているだけで気をつけていただける印象でした。 |

| | |
|----------------|---|
| 船橋会C1 | 7:55～8:20くらいまで旗振りを行いました。 元気に目を見て挨拶してくれる子がとても多くて嬉しくなりました。 緩やかに下り坂+カーブになっている場所のため、自転車やLUUPが横断歩道ギリギリ(時には車に抜かしてもらおうと横断歩道に入って)スピードを上げて通ることがあり、怖く感じました。 |
| 船橋会A | 8:10頃からは保育園の送迎や学生の自転車とすれ違う事が増えてきたため、安全を確保する事が難しいと感じることもあった。 |
| 船橋葭根会B | 1/16(木曜日) セブンイレブン前(反対側) 8時5分頃に登校する児童が多く、まとまって登校していました。保護者の方の見送りもあり、近隣の方々の連携があるのかなと感じました。他にも保護者の方の付き添いも多く、安心感がありました。 セブンイレブン前の横断歩道を渡らずに、交番前の交差点方向へ向かう児童もいました。 定期的に児童と、通学路の再確認をしても良いのかなと思いました。 |
| 船橋会C1 | 1/10旗振り 通学する子供以外の歩行者はおらず、特に危険を感じることはありませんでした。自転車は数台通過しましたが、子供たちと同じタイミングで通ることはなく、車は一台も通りませんでした。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 本日旗振り担当しました。 8時から8時10分ごろに登校する生徒さんが多い印象でした。8時10分前後くらいに、横断歩道手前の団地に車が入って行くことがあり、登校する生徒さんがあまりいなかった時間帯でしたが多かったです手前で止まらないうちに行けないので、少し危ない印象を受けました。 元気に安全に今日も登校できてよかったです。 |
| 船橋会C3 | 1/21 (火) 7:55～8:15 ルシマンとコープの交差点にて実施 車の通行量は少なかったです。 一部の一年生の男の子達が遊びながら登校していて危険を感じ、注意する場面がありました。 こちらから挨拶をすると元気に返してくれました。 |
| 船橋会C3 | 道いっばいに広がったり、渡るべきところではない場所で横断してしまう子がたくさんいました。そのため、車がなかなか通れず困ってしまいました。 注意を促し徹底していきたくと思いました。 挨拶はしっかりと返してくれる子が多く感心しました！ |
| 船橋会A | 2025年1月22日(水) 7:55～8:20 ・車や自転車も、小学生に気をつけてくれるように感じました。特に危ない場面はありませんでした。 ・登校のピークは8:10～8:15くらいでした。旗振りも8:20くらいは必要だと思いました。 ・子どもたちの挨拶が少ないのが気になりました。 |
| 船橋葭根会B | 旗振り日時 1月10日 特に何もなかったです。 走る子もいるため、曲がってくる車が、スピード出ると危ないと思いました。 旗振り当番いない日や時間も旗を電柱に常に置いておいて帰る子も旗を持って渡るのもありだと思えます。 |
| 船橋会C3 | 1月27日(月)7:50～8:20、ルシマンとコープの間の交差点で旗振りを行いました。自動車、自転車ともに通行は少なく、子供達も歩道を歩き、全体的に安全に登校できていました。ただ、数組の一年生が急に車道に飛び出したり、柵内ではなく車道の線の内側までなら良いと思って歩いていたり、注意が必要だと思いました。 |
| 船橋会C1 | 2025年1月28日 旗振り場所：船橋7丁目「パーク・ホームズ」南西 多くの子どもたちが挨拶を返してくれました。 以下2点以外は特に危ない場面はありませんでした。 小3の男の子6人が横断歩道で横並びになり、少し車道にはみ出していたのが危なかったです。 3人ずつで歩くよう声掛けしました。 小1男の子3人が高井デンタルオフィス辺りで車道に向かって空き缶のようなゴミをわざと投げ込み、車道に取り行く遊びをしており、とても危険で車にも迷惑だったため、注意させていただきました。 |
| 船橋会A | 7時55分～8時20分まで旗振りさせていただきました。 気になった点は、登校時間に余裕があるのに、走って学校に行く子を何人か見かけました。今日は交差点を横切る車は少なかったです、自転車が結構スピードを出して通る場所なので、左右確認なしで横断歩道を走って渡るのは、とても危険だなと感じました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 1/31 (金) 7:55～ この日は交通量が少なく子どもたちが安心して横断歩道を渡る事が出来ていました。 スピードを出す車やバスは無かったです。 |
| 船橋会B | 昨年もやりましたがこちらのエリアは児童数が少し減ったように感じました。 |
| 船橋会B | 1月23日朝、西門近くの交差点で旗振りを行いました。 昨年担当した時よりも、人、自転車ともに少ない気がしました。 |
| 船橋会C2 | たくさんの児童が登校する時間帯は横断歩道をはみ出してしまう児童もいて注意を要した。また左折車であまり徐行しない車もいたので注意しながら旗振りを行ったが子供達はみんなルールを守って通学していて安心した。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 斜めに横断しようとする児童が何人かいました。 8時20分頃に、1人の1年生が信号の少し手前のレンタル自転車にまたがったりして危ないと感じたので、声をかけて一緒に信号を渡りました。 |
| フレール西経堂 | 横断歩道を右折する車が多く、子供が横断している時に、ぎりぎりまで車を進めてくる事が多々あり、危ないなと思いました。 急いでいる車や自転車を多く見かけましたので、気をつけて登校して欲しいです。 |
| 船橋会C1 | 希望丘通りは車の往来が多いため、自転車が児童の横断する歩道のすぐ側に寄る傾向がありました。児童には注意をして横断してもらう必要があるなと感じました。 |
| 船橋会C2 | いつも皆さん活動ありがとうございます。 希望小生徒はもちろん、中学生も気持ちよく挨拶してくれました。一年生グループは車を意識しないので見ていて心配で、引き続きみまもりが大事なかなと思いました。 |
| 船橋葭根会A | Amazon倉庫前、白線にかぶるようにトラックや軽バンがとまり、とても危険です。 |
| 船橋会B | 元気にあいさつしてくれる子が多かったです |

| | |
|----------------|--|
| 船橋会A | 2025.02.12 7:50-8:20 プール横の横断歩道 子供達は元気に挨拶している子が多く、元気に通っていきました。8:00前に門の前で待っている子達数名がいて、歩道にはみ出していたのが少し危ないと感じました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 横断歩道ではない道路を横断する大人の歩行者と自転車が目立ち、子ども達もそれを毎日目撃しているのかと思うと子ども達の交通ルールへの意識も薄れてしまうのではないかと不安になりました。実際、低学年のお子さんが横断歩道でない橋の終わりのところから斜めに横断しており、声をかけさせていただきました。 |
| 船橋会C1 | 全体的に落ちていて登校していたが、低学年の子が道路側に寄って歩いており危なかった。また、8時17分あたりから走る子が増えたので、その都度声かけをしました。 |
| 船橋会C3 | 2/14実施場所 コープの角 本来登校ルートである歩道を守って歩いている児童は6割。特に一年生はほとんど道路を歩いていたのが気になった。車の通行があったのは20分で2台でとても少ないが、油断している時に事故に遭うこともあるので今一度歩くルートを指導した方がよさそうに感じました。 |
| 船橋会C1 | 転倒した子がいて、保健室に行くように声掛けしました。 |
| フレール西経堂 | 2025/2/19 晴れ 7:55~8:15 旗振りをしました。 子供達は元気な声で挨拶してくれました。青信号が点滅したら渡らずに次の信号までちゃんと次の信号まで待ちました。交通ルールを守って、みんな偉いと思いました。曲がる時に、スピード出した何台の車を見かけました。 |
| 船橋葭根会B | 2025/2/19ファミリーマート前 希望小からクリエイトの方へ右折する車が多く危険だと感じた。ドミノピザから希望小の方へ右折する車を避けてクリエイトの方へスピードを出して直進してくる車、タクシヤ配達?の軽自動車が多くガードレールがあっても怖いと感じた。 |
| 船橋会C1 | 2/19 7:50-8:20 タイムズ前T字路 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 2/20 旗振りを行いました。子供達はきちんとルールを守って登校していましたが、バスロータリー側からくる自転車や、中高生の横断は危険に感じる場面もありました |
| 船橋会A | 校門が開く時間に間に合いたいのか、比較的早めに登校している子供の方が全速力で走っている様子があった。減速することなく進んでくるママチャリが多かった。 |
| 船橋葭根会B | 2/10(月)セブン前横断歩道 横断歩道を渡る生徒は10名程で、きちんと挨拶してくれる子が多かったです。 登校ギリギリの時間に横断歩道を斜めに渡る子がいたので、気をつけて欲しいです。朝はトラックが特に多かったので、危ないと思いました。 |
| 船橋会C3 | 道路を渡るべき場所を理解していない(悪気なく道路の真ん中で渡る)児童が多いと感じました。 |
| フレール西経堂 | 2月10日安全指導日。西経堂児童遊園の信号フレール側。寒い日でしたが子供達は元気よく登校していました。特に危ない場面など無く穏やかでした。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 子どもたちや地域の方々には交通ルールを守って横断していましたが、一部横断歩道から少し離れたところで、自転車による信号無視がありました。信号待ち中、歩道のギリギリに立っている子どもには、もう少し内側で待つよう声掛けをしました。横断の際、子どもたちは元気に挨拶してくれていました。 |
| 船橋会C3 | 春に行った旗振りよりも一年生の道の渡り方もしっかりしており、こちらが注意するようなことも起こりませんでした。ピークは7:50-8:00までの印象です。8:10ごろなるともう誰も通らない状態でした。 |
| 船橋会C1 | 2/28(金)パークホームズ南西です。大半の児童が積極的に挨拶をしてくれました。横断歩道を希望丘通り側にふくらんで歩く児童が気になる事がありました。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 3月4日 希望ヶ丘団地・アトラス みなさん、基本的には交通ルールをしっかりと守って横断していました。低学年のお子さんが何人か、信号点滅中に走って横断しており、やや注意が必要だなと思いました。 |
| フレール西経堂 | 3/3 月曜日旗振りさせていただきました 雨でしたが車の方もご協力頂き子供達を優先していただきました 子供達も傘をさしながらも前をしっかり見て確認しながら横断歩道を渡っていました 挨拶もしっかりしてくれました |
| 船橋会C1 | 挨拶してくれた子がほとんどでした。特に危険に感じたことはなく、滞りなく終わりました。車も1台ほどしか通りませんでした。 |
| 船橋葭根会B | 晴れていて寒い日でした。挨拶をすると挨拶を返してくれる子が多かったです。セブンイレブン前で待ち合わせをしている児童がいて、車の出入りが多かったため、少し心配になりました。待ち合わせをする場合は駐車場がない別の場所で行った方がいいと思いました。 15分を過ぎるとほぼ児童も通らなくなり、みんな余裕をもって登校できているように思いました。 |
| 船橋会C2 | 3/10(月)旗振り タイムズ前 通学時間内にまとまって登校できていました。子供達がもう少し挨拶を出来るようになるのもっと良いと思います。 |
| 船橋会C3 | 3/10(月) 7:50-8:20 車、バイク、自転車の往来はあるが、子供たちが道路を渡る時は一時停止をして下さいました。 ほとんどの子は歩道を歩いて、落ち着いて登校していました。 |
| 船橋会A | クリエイト前の信号は主事さんがいらっしゃる前から子ども達が集まり始めていました。旗振りの時間が7:55からなので、主事さんが来るまでは信号待ちのところに旗振りの保護者が付き添うのもいいのかもしれませんが。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 皆さん交通ルールを守って、登校出来ていたと思います。 |
| 船橋葭根会A | 10日 車通りも少なく特に危険は感じられなかったです。 |
| 船橋会B | 自転車が危なかったです。 いつも立ってくださる方がいて有り難いなと感じました。 |
| 船橋会C1 | 今朝、希望ヶ丘公園周辺で白い鉢巻をした男性が大声で暴言を吐いているとの目撃情報があり、保護者付き添いで登校している児童を多く見かけました。旗振り中、不審者の目撃はありません。ほか、C1エリアは車の交通量は少なく、危ない場面は見られませんでした。 |

| | |
|---------|---|
| 船橋会C3 | 3/14(金)旗振り実施 ルシマン前で、3~4人で木の棒や小石を蹴り合うのに夢中で車道に飛び出すことがあり、注意しました。そのようなグループが3グループほどありました。 |
| 船橋会B | 本日もありがとうございました。 |
| フレール西経堂 | 特に問題はありませんでした |

パトロール報告 (R6年度3学期)

| 校外班名 | 内容 |
|----------------|---|
| 船橋葎根会B | 12/13 16:30~17:00頃 だいぶ暗くなっていますが、子供の一人歩きもなく、とくに不安な面はありませんでした。 |
| 船橋会C1 | 1/8朝8時から30分通学路 |
| 船橋会A | 学校東門~正門へ向かう緑道辺り、ベンチがあるからお菓子のごみが散見されました。 夕方アルコール飲まれているおじさまがくつろいでいらっしゃることも多いので、学童帰りの子供が少し心配です |
| 船橋会B | 2025/1/16 18:00頃 狭い住宅街を猛スピードで走る自転車が非常に危険だと感じました。寒くて俯きがちで歩く子も多いと思いますが、しっかり前を見て、注意しながら歩いてほしいと思います。 |
| フレール西経堂 | 登校時間中に、クリエイト前交差点の先にある郵便局前で自転車と車の接触事故がありました。坂道な上に朝はスピードを出している自転車も多く、信号を守っていたとしても歩行者も注意が必要と思われます。 |
| フレール西経堂 | フレール西経堂で実際起きたこととして、共有します。 ・フレールの駐輪場で、自転車のかごに入れていた新しめの子供用自転車ブランケットが盗難。白屋堂々盗まれた可能性あり。 ・加湿空気清浄機(壊れていたが、みかけは使えるようなもの)を粗大ゴミ収集日の前夜遅くに収集場所に出したら、翌朝無くなっていた。(世田谷区の粗大ゴミ担当から、対象物が見当たらず回収できなかった旨連絡あり)フレールの清掃員の方と話したら、よく発生するとのこと。 |
| 船橋葎根会A | 25/01/22午後の3時ごろ。希望丘集会所(アップスのある建物)の近くで、大学生くらいの集団が喫煙していました。周辺の見えにくいところに隠れて喫煙するときもあります。多い時は12人くらいになるので、少し怖い雰囲気です。 |
| 希望ヶ丘団地・アトラスシティ | 通学路の団地と団地間の道路の押しボタン式の信号ですが、以前として大人や高齢者の方が子どもの前でも赤信号のまま渡る事や自転車の信号無視があります。また横断歩道以外のところでの大人の道路横断も多いです。大人として子ども達の見本となるべきであり、日常的に散見されるので危機感と危険を感じています。 |
| 船橋葎根会B | 1/22 16:30 ファミマ~学校周辺 1/22 17:30 ファミマ~学校周辺 1/23 8:00 ファミマ~学校周辺 1/23 16:30 ファミマ~学校周辺 1/23 17:30 ファミマ~学校周辺 1/24 8:00 ファミマ~学校周辺 1/24 16:30 ファミマ~学校周辺 1/27 8:00 ファミマ~学校周辺 横断歩道付近でスピードをあまり緩めずに侵入してきた車があり怖かった。 |
| 船橋会C1 | 1/21 パトロール 薄暗くなってきた希望ヶ丘公園でも、たくさん子供が遊んでいました。屋根のあるベンチ(時計の下)がある付近で中学生くらいの子と低学年くらいの子(同じグループっぽい知り合い同士)が大声で喧嘩していました。遠くから見ていると中学生が殴りかかろうとしていたので近寄って様子を見ていました。周りの子が仲裁に入り、怒っていた子も少し気持ちが落ち着いた様子になり、2人が距離も取って大丈夫そうと判断できてからその場を離れました。 |
| 船橋会C1 | R7/2/7 サミット~希望丘公園付近のパトロール17:30頃 人通り(自転車)が多かった。公園は日が暮れて遊んでいる子は少なかったが、グラウンドではサッカーや野球の子たちが暗い中、練習を頑張っていた。 |
| 船橋会C2 | 2月11日 ながらパトロール中とのことなので、担当のC2以外のところで恐縮ですが、遅刻して行った子どもを学校に送っていく際に、小学校の壁沿い(学校脇の短い緑道に入る間際)に火を消さずに落としたようなタバコが落ちていました。 じゃぶじゃぶ池そばの地下道では、ちよくちよくタバコを吸う学生を見かけます。 三菱社宅周りの植え込みには、コンビニ弁当の空容器や空き缶、ペットボトルといった大きなゴミがよく刺してあり気になりました。 |
| 船橋会C1 | 朝、幼稚園送迎時、パトロール腕章を着けて送迎して下さる保護者をよく見かけます。とても目立っており良いかと思えます。 |
| 船橋会B | 2/24 17時頃: 希望小体育館側~まちづくりセンター 夕方は子乗せ自転車が猛スピードで走っているため危険に感じる事が多かった。 日没が遅くなってきたため、少し明るく感じるようになった。 2/27 18時頃: 希望小体育館側~まちづくりセンター 保育園帰りのお子さんが公園で遊んでいることが増えてきたため、人が多く感じた。 3/5 16時頃: 希望小体育館側~まちづくりセンター 水道道路を自転車で走行している児童がいた。 道が狭く車も多い通りのため、子どもだけで行動する際は、道順についても事前に話し合っておく必要があると思う。 |
| フレール西経堂 | 3/17 5:30頃 フレールの通学路を回りました。日がだいぶ長く、暖かくなりはじめ、児童館横の公園は子ども達が多く遊んでいました。今回は不審者など見かけずすみましたが、見かけるとのお話も聞くので、暖かくなる今後、注意して見ておこうと思います。 |